

進路トライアルスタディを実施しました

2月10日（水）、平成福祉専門学校・龍馬学園・高知福祉専門学校・高知高等技術学校・高知理容美容専門学校の担当者の方を講師に招き、「進路トライアルスタディ」を実施しました。この取り組みは、本校生徒が進路を適切に選択し、より意欲的に学習に取り組むために毎年行っているものです。1・2年次の生徒が、それぞれ興味がある分野を選んで受講しました。

各教室では、専門学校の方々が「進学すれば、このような仕事の選択肢がある」「この業界の魅力は…」「具体的な仕事の内容は…」など、パンフレットだけでは知ることができない貴重な情報をお話くださっていました。生徒の皆さんは、いつもと違う先生に少し緊張もしていましたが、真剣に耳を傾けたり、作業をしたり、メモを取ったりする姿が見られました。

「進路決定」は、高校生であれば、いつかは誰もが向き合わなければならないことです。色々な選択肢から、自分に合った一つの道を選んでいくことは難しいと思います。やはり、まずは早いうちから多くの選択肢に「触れ」、「感じ」ることが大事なのではないかと思います。今日の取り組みは、生徒たちにとって進路をより具体的に考えていくきっかけになったのではないかと思います。学校としても、生徒の皆さんが、自分の希望の進路を実現できるようなサポートを積み重ねていきたいと思っています。専門学校等の先生方、お忙しい中ありがとうございました。

